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後援会ニュース「しおかぜ」は街づく

りのコミュニティ紙として皆さんの

暖かいご支援をお願いします。

ご意見をお聞かせください。

日本共産党浦安市東部後援会
Ｎｅｗｓ

２０１２年 １２月

３
年
と
少
し
前
、
私
た
ち
は
衆
議
院

選
挙
で
、
国
政
の
担
い
手
は
変
え
う
る

こ
と
を
学
び
ま
し
た
。
た
だ
、
そ
の
対

象
を
間
違
え
た
だ
け
で
す
。
耳
に
心
地

よ
い
、
や
れ
も
し
な
い
政
策
の
羅
列
で

票
を
か
す
め
と
り
ま
し
た
。
こ
の
間
、

旧
来
の
自
民
党
・
公
明
党
の
古
い
政
治

に
う
ん
ざ
り
し
て
い
た
国
民
に
、
希
望

を
も
た
ら
す
か
と
思
い
き
や
、
民
主
党

は
そ
れ
以
上
の
旧
弊
な
手
法
で
混
乱
を

も
た
ら
し
た
だ
け
で
、
今
、
崩
れ
去
ろ

う
と
し
て
い
ま
す
。

一
方
、
「
新
し
い
」
政
党
が
数
多
く

生
ま
れ
、
離
合
集
散
を
く
り
か
え
し
、

そ
の
多
く
は
右
翼
的
潮
流
の
戦
前
の
に

お
い
を
プ
ン
プ
ン
と
さ
せ
た
、
危
う
さ

を
感
じ
さ
せ
る
も
の
で
す
。
勇
ま
し
い

だ
け
の
言
動
は
よ
り
困
難
さ
を
生
む
ば

か
り
、
何
も
解
決
し
ま
せ
ん
。

今
、
国
政
で
は
、
震
災
復
興
・
原
発
・

オ
ス
プ
レ
イ
・
Ｔ
Ｐ
Ｐ
・
雇
用
と
リ
ス

ト
ラ
・
消
費
税
・
経
済
と
財
政
の
建
て

直
し
・
憲
法
９
条
保
持
等
々
、
数
え
上

げ
れ
ば
き
り
が
な
い
ほ
ど
、
解
決
し
な

千
葉
５
区
選
挙
区
は
、
浅
野
ふ
み

子
、
政
党
名
を
書
く
南
関
東
比
例
区

は
、
志
位
和
夫
委
員
長
に
加
え
た
議
席

の
当
選
を
期
し
ま
す
。

日
本
共
産
党
へ
の
ご
支
援
、
心
よ
り

お
願
い
い
た
し
ま
す
。

日
本
共
産
党
浦
安
東
支
部
長

元
木
計
文

け
れ
ば
な
ら
な
い
問
題
は
山
積
し
て

い
ま
す
。

こ
う
し
た
中
で
、
１
２
月
１
６
日
、

衆
議
院
選
挙
が
行
わ
れ
る
こ
と
と
な

り
ま
し
た
。

日
本
共
産
党
は
現
在
９
議
席
し
か

持
ち
ま
せ
ん
が
、
多
く
の
提
案
と
行
動

で
国
政
を
リ
ー
ド
し
て
き
ま
し
た
。
党

の
創
立
以
来
９
０
年
、
恒
に
国
民
が
主

人
公
の
立
場
で
地
域
で
も
活
動
し
続

け
て
き
た
政
党
で
も
あ
り
ま
す
。

議
席
数
倍
増
以
上
を
目
指
し
ま
す
。

国
政
に
大
き
な
イ
ン
パ
ク
ト
を
も
た

ら
す
議
席
数
を
与
え
て
下
さ
い
。
政
治

は
変
え
ら
れ
ま
す
。

総
選
挙
で

議
席
倍
増
へ

こんどこそ

比例２議席

以上を！
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1970 年千葉県生まれ。木更津工業高等専

門学校卒。91 年木更津市役所入職。民青

同盟千葉県委員長。衆院選比例など国政

候補として活動。現在、党県女性児童部

長。市川市大洲在住。家族は夫と１女と

１男。趣味、ガーデニング、テニス。

■ 衆院比例候補（南関東ブロック）

■ 千葉５区候補 浅野ふみ子

ビジョン１

原発
ビジョン２

経済

ビジョン３

外交
ビジョン４

領土
問題

原発依存から

即時原発ゼロへ
くらしも財政も悪くする増税路線から

消費税に頼らない別の道へ

オスプレイ、TPP アメリカいいなりから

安保なくし対等の日米関係
歴史的事実と道理に立って

外交交渉で解決を
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こ
の
人
に

願
い
を
託
し
て

村
上

ま
す
え

「
出
る
し
か
な
い
」

彼
女
は
決
断
し
た
と
い
う

化
粧
っ
け
も
な
く

髪
振
り
み
だ
し
て

仕
事
と
２
歳
と
３
歳
の
子
育
て
の
な
か

ま
さ
に
苦
渋
の
決
断
だ
っ
た

胸
が
痛
む

こ
の
日
本

中
小
企
業
が
つ
ぶ
さ
れ

労
働
者
が
リ
ス
ト
ラ
で
放
り
出
さ
れ

母
親
が
保
育
所
待
機
で
働
け
ず

孤
独
死
の
年
寄
り
が
ま
た
出
た

こ
ん
な
社
会
を
変
え
る
た
め
に
国
会
に
出
る

決
起
集
会
の
応
援
の
拍
手
に
驚
い
て
泣
き
や
ま
ぬ

子
を
抱
き
し
め
て
決
意
を
語
っ
た

女
性
と
し
て

母
と
し
て

熱
い
思
い
を
語
っ
た

み
る
み
る

彼
女
に
呼
応
す
る
支
援
の
輪
が
ひ
ろ
が
る

「
子
ど
も
は
み
て
あ
げ
る
か
ら

わ
た
し
た
ち
の
た
め
に
が
ん
ば
っ
て
！
」

「
マ
マ
が
が
ん
ば
っ
て
る
か
ら

が
ん
ば
る
」
と

３
歳
の
娘
ま
で
が
け
な
げ
だ

こ
の
子
に
私
た
ち
は
負
け
ら
れ
な
い

日
本
を
変
え
る

決
意
堅
い
彼
女
に

願
い
を
託
し
て
わ
た
し
も
が
ん
ば
ら
ね
ば

地球環境と光合成生物

Ⅴ．エネルギー問題と光合成（番外編）

二酸化炭素増加に伴う地球温暖化との関連で、原子力が注

目されてきましたが、先の福島第一原発の事故により、原子

力エネルギーの利用には大きな問題が含まれている事が一層

明らかになりました。

二酸化炭素を増加させない、再生可能なエネルギー源とし

て、光合成反応はどの様な利用が考えられているのか、私見

を交えて書いてみます。

最近、光合成反応の内、水を分解し酸素を発生する反応を

触媒するタンパク質の構造とその中に含まれている金属原子

の位置が明らかになりました。この反応を行う中心部分の構

造を人工的に化学合成し、光のエネルギーを使って水から水

素と酸素を作る研究も行われています。私個人としては、太

陽電池の方が実用的だと思っています。太陽電池も、構造は

異なりますが、光のエネルギーを使ってエネルギーを取り出

す反応と言う意味で、光合成反応に近いと言えます。

光合成生物を利用した温暖化防止研究例としては、昔から、

火力発電所等から出た二酸化炭素を、藻類を利用して固定す

るという研究が行われてきました。最近は、藻類を利用した

石油類生産が話題になっています。ラン藻の中には、数時間

で倍に増えるというように非常に活発に増殖する種がありま

す。そういう意味で、非常に魅力的な生物ですが、難点があ

ります。それは、「培養液から藻類をどの様にして濃縮する

か」と言う事です。生育の速く有用な藻類には単細胞性の物

が多く、遠心分離器というような特別な機械がないと集める

のが難しいのです。

一方、トウモロコシなどの食物を原料に、アルコール等の

燃料を作る方法が既に工業化されています。均一で分解され

やすい材料が大量に手に入るという利点がありますが、世界

中に食べ物に困っている人が大勢いる現状では邪道です。木

材チップを燃料として利用する事や、食用になる部分を除い

た後の植物を利用したアルコール生産の研究がもっと推進

されるべきです。

有機ゴミや下水処理場でのメタン生成と利用も、光合成で

はありませんが、生物を利用したエネルギー生産系としてよ

り一層の組織化が望まれます。いずれにせよ、政治の姿勢が

問題です。

即時原発ゼロへ！

２０１３年は県知事選・参院選の年です。衆院

選で躍進して新春を祝いましょう。

■日時 １月１３日（日）午後１時３０分～

■場所 浦安市文化会館大会議室

■会費 １５００円

■連絡先 元木 ３５５－８５２６

■主催 日本共産党浦安後援会


